

Obernai

Des jeunes du SNU sensibilisent des collégiens de 3^e aux violences intrafamiliales

Les élèves de 3^e du collège Europe d'Obernai ont pu suivre une séance d'informations sur les violences intrafamiliales le 26 avril. L'occasion, aussi, de leur présenter le Service national universel, qu'ils pourront faire l'an prochain en fin de seconde.

J.-J. G. - Hier à 13:30 - Temps de lecture : 3 min



Les collégiens ont également reçu des informations sur le SNU. Photo Jean-Jacques Gangloff

Le dernier vendredi avant les congés scolaires, le collège Europe d'Obernai a pu proposer à ses élèves de 3^e une séance sur la détection et l'accompagnement des violences intrafamiliales.

Elle était portée par des jeunes cadets de gendarmerie, des jeunes filles effectuant la seconde étape de leur Service national universel, accompagnées par l'adjudante chef Céline Jarny et le lieutenant-colonel de réserve citoyenne, Christophe Charly.

L'idée était, à travers un jeu interactif et de petites vidéos, de comprendre ce que sont les violences intrafamiliales, qui elles peuvent concerner, et comment les détecter.

Des agressions multifformes.

Les élèves ont pu découvrir, qu'au-delà des violences faites aux femmes, ils pouvaient aussi en être victimes, que ce soit sur le plan physique, psychologique ou sexuel.

PUBLICITÉ



Novotel - Sponsorisé

Choisissez Novotel pour vos déplacements pros.

Réserver Maintenant >

Allison Coulibaly-Claden, d'Obernai, a trouvé que « le sujet mérite d'être abordé au collège en 3^e. La démarche est bien construite et la sensibilisation efficace ».

Tout en admettant n'avoir pas encore été en proximité de telles situations, elle se déclare mieux préparée et prête, désormais, à aider de la bonne manière ceux qui y seraient confrontés.

Une présentation du parcours du SNU

Les cadettes de la gendarmerie ont profité de la séance pour expliquer leur parcours dans le cadre du SNU.

Solène Antoine, de Fegersheim, y a fait « de nouvelles rencontres en tissant des liens avec des jeunes d'autres régions, favorisés par la vie en groupe pendant 12 jours ».

Elle se sent tout à fait en accord avec les valeurs qu'elle y a découvert : l'engagement au service d'autrui, le respect de la République et l'apprentissage du partage. L'occasion aussi de rappeler qu'à partir de l'an prochain, le SNU sera une option possible en fin de seconde pour valider un temps de stage désormais obligatoire.

Cérémonie du souvenir et sensibilisation à la mémoire

Des jeunes de 15 à 17 ans qui suivent le Service national universel sont actuellement présents à Obernai pour une nouvelle session. Ils sont logés à l'internat du lycée agricole.

Dans ce cadre, dimanche 28 avril au matin, ils sont 140 à avoir participé à une cérémonie au mémorial du mont National à Obernai, consacrée aux déportés victimes du nazisme.

Une intervention de Guy Siat, de la délégation départementale du Souvenir français, a permis aux jeunes de mieux comprendre et approfondir leur engagement.

Le Souvenir français les avait accompagnés en amont au Struthof lors des cérémonies qui s'y sont déroulées tout au long de la semaine. Et il a animé une séance de transmission du souvenir et de la mémoire pendant quatre heures dans l'amphithéâtre du lycée agricole.

Venus de tout le Grand Est, la plupart des jeunes ont découvert l'histoire mouvementée de l'Alsace, avec ses changements de nationalité rapprochés entre 1870 et 1945. Ils étaient émus par le récit de l'incorporation de force, qu'ils découvraient pour certains, et qui a concerné des jeunes de leur âge.

J. F.

Education

Collège - Lycée



À LIRE AUSSI

C'est voté, nouvelle loi 2024 pour le solaire !

France rénovation 2024 | Sponsorisé

Blancheporte : jusqu'à -70% sur le site

Blancheporte.fr | Sponsorisé

Les chaussures pieds nus : La nouvelle tendance qui envahit la France (59€)

Journal Nature | Sponsorisé

Vous avez trop de graisse abdominale ? (mangez ceci avant le petit déjeuner)

Nutrivia | Sponsorisé

En savoir plus

Bonne nouvelle, les retraités ayant une mutuelle à +116€/Mois vont apprécier !

Meilleures Mutuelles | Sponsorisé

En savoir plus

1ère aide auditive invisible et sans pile

audibene | Sponsorisé

En savoir plus

Nutritionniste : Le secret pour éliminer la graisse abdominale (à prendre avant le petit-déjeuner)

Nutrivia | Sponsorisé

En savoir plus

Russ. Un mort et deux blessés dans une collision frontale sur la RD 1420

Les Dernières Nouvelles d'Alsace

Football. Léon Debbouze, le fils de Jamel Debbouze, a rejoint le Paris Saint-Germain

Les Dernières Nouvelles d'Alsace

A lire également

C'est voté, nouvelle loi 2024 pour le solaire !

France rénovation 2024

Russ. Un mort et deux blessés dans une collision frontale sur la

Football. Léon Debbouze, le fils Jamel Debbouze, a rejoint le Paris Saint-Germain

Liens sponsorisés par Tat

